

れんごう中越地協

第1098号2022.1.21
連合中越地域協議会
長岡市愛宕3-7-24
TEL 0258-86-0111
FAX 0258-86-0884
発行人 矢島 良彦
定価 1部10円
購読料は会費を含む



連合中越地協各専門部が第1回担当者会議

22年度活動計画を協議する

連合中越地協各専門部の年間活動を計画する担当者会議が、1月11日以降順次開催されている。

1月11日(火)午後6時から、教宣文化部(野田副議長第1回担当者会議が地協事務所で開催された。

野田副議長からは、「変異ウイルスの出現によるコロナ禍の中、イベントも状況をみながら判断していくことになる」等の挨拶を受け協議した。

先ず、月3回発行している機関紙「れんごう中越地協」については、定期発行を継続す



ることや定期調査への対応を報告した。また、「コラム」あたりに「3」の地協四役と教宣文化部幹事の持回り寄稿継続を確認。次に地協ホームページの更新や新聞等のメディアを活用したイベント案内、街頭宣伝活動でのアピールを継続していくこととした。2022年春季生活闘争関係では、全国一斉労働相談ダイヤルキャンペーン(2月14日と15日)や長岡地区総決起集会日程等を確認。次に文化関係では、第47回労働者ゆとり釣魚大会(キス釣り)を4月中旬に実行委員会(担当者会議)を開き、コロナ禍の状況を判断して6月ないし7月に行うこととした。また、2年連続中止の囲碁将棋大会は、判断を先送りした。

この他には、「なおかワーク&ライフセミナー」の開催日と企画内容を共有した。

連合中越地協組織生活部(小堺副議長)は、1月13日(木)午後6時30分から第1回担当者会議を地協事務所で開催した。



第93回地協委員会時に闘争方針説明を行うことや民間労組への激励訪問を例年通り計画すること、連合新潟会長(もしくは事務局長)による激励訪問を、中小共闘センター部門民間部門「調査表」等を受入れ可否を把握して行うことを確認した。また、相談ダイヤル街宣キャンペーンを、民間・公務・医療部門連絡会は、感染症拡大状況を受けて今年度も「調査表」を集約しフィードバックすることと情報共有することとした。

続いて、中小組織対策関係では、組織拡大最優先に対応して、各構成組織の情報共有、連合新潟地協組織拡大目標と目標設定などの組織対策に絞った地協会議、情報へのアプローチ手法、連合新潟オルガナイザーとの連携等を協議した。

このほか、「なおかワーク&ライフセミナー」開催等を共有した。

連合中越地協政策福祉部(横澤副議長)の第1回担当者会議が、1月14日(金)午後6時30分から地協事務所で開催された。

連合中越地協政策福祉部(横澤副議長)の第1回担当者会議が、1月14日(金)午後6時30分から地協事務所で開催された。



望については、例年同様各構成組織に対して長岡市の回答に評価付けを行いアンケートを実施し、8月末までに素案を取りまとめる。各支部においても提出する。また、要望案取りまとめの際は連合新潟が推薦する市議との連携をはかる。

各構成組織から産業政策的な社会問題の提起を、地協委員会を活用して報告の場を設け、市政要望の充実化につなげる。

連合新潟を通じた議会請願等の対応を行う。労協関係では、ワーク&ライフセミナーやライフプランセミナーを開催する。

介護関係について退職者連合とも連携し、自治体対応していく。勤労者福祉事業として、引き続き長岡市勤労者福祉サービスセンター事業を周知していく。新潟県ライプサポートセンターの運営

みなさまは、新しい年を迎え、新年の抱負や目標の実現に向けて、日々精進されているのではないのでしょうか。今年も、前向きに明るい年にしていきましよう



副議長 猪股和樹
後6時ごろに死亡が確認されました。2人はミキサのメンテナンスを委託された業者とみられ、何らかの原因で中に取り残されたという事です。警視庁は、立ち会っていた工場の関係者に話を聞くなどして、当時の詳しい状況を調べています。このことです。安全最優先をあらためて認識していただき、特に身近に起きる労働災害を決して他人事とせず、それぞれの立場で職場の仲間、関係会社や協力会社を含めた関係者一人ひとりに安全意識が浸透するよう徹底した取り組みが必要。このような痛ましい事故が起こらないよう、みなさまの各職場で安全対策を行いながら、過ごしていただきますようよろしくお願い申し上げます。

サラリーマン川柳(父からの 友達申請 ひく娘) (ストレスの 元が君とは 言えぬ僕) (狭き門 息子に通れと 肥満母) (半額を 買わなきや損と ついカゴへ)

